



Atico en venta en Mijas 697.700 €

Referencia: SP0684 Dormitorios: 3 Baños: 2 Construído: 131m2 Terraza: 163m2







Sarah Van Haelst | sarah@abracasabra.es













Costa del Sol, Mijas

COMPLEJO RESIDENCIAL DE OBRA NUEVA EN EL CHAPARRAL, MIJAS Complejo residencial de obra nueva diseñado para garantizar tu comodidad y la de los tuyos, donde cada día puede ser mejor que el anterior. Promoción de obra nueva de 166 viviendas de 2, 3 y 4 dormitorios. Todas las viviendas disponen de trastero y plaza de garaje. Tu casa será el lugar ideal para vivir tu vida sin preocupaciones, con la combinación perfecta entre zonas comunes, un entorno tranquilo y un entorno urbano. Hemos cuidado hasta el más mínimo detalle. La calidad y el diseño de vanguardia confieren a este complejo un espíritu propio e inigualable. Las viviendas combinan versatilidad y confort gracias a la optimización de sus espacios abiertos. Ejemplo de ello son las cocinas con isla, abiertas e integradas en el salón. Los dormitorios tienen salida directa a las terrazas para disfrutar de la brisa en los momentos de relax. En los apartamentos de la última planta, las terrazas son más amplias y tienen vistas panorámicas al mar Mediterráneo, mientras que los de la planta baja disponen de jardín privado. Todos los materiales seleccionados cumplen los más altos estándares de calidad para ofrecerle una estética moderna en línea con el diseño mediterráneo. Las zonas comunes son espacios pensados para ti, ofreciéndote grandes ventajas que harán tu vida más agradable, tranquila e independiente. El complejo residencial cuenta con la exclusividad de tres piscinas exteriores, una piscina interior y una zona de spa, además de un práctico salón social y un gimnasio. SALÓN SOCIAL El salón social es un espacio donde podrá disfrutar de momentos especiales y reuniones inolvidables con amigos y familiares. GIMNASIO Mantenerte en forma y llevar una vida saludable será ahora más fácil que nunca. Disfruta de tus entrenamientos sin salir de tu comunidad. PISCINAS El complejo cuenta con tres piscinas exteriores, una de ellas de tipo infinito, otra de tipo relax y la tercera una piscina deportiva con carril de nado. También hay una piscina cubierta climatizada. Espacios pensados para que tanto adultos como niños disfruten de zonas comunes que hacen más agradables, y sobre todo más refrescantes, los meses de verano. PISTA DE PÁDEL Una de las características fundamentales del complejo es la presencia de una pista de pádel de uso diario. Un lugar ideal para hacer deporte al aire libre y compartir grandes momentos, además de participar en clases y torneos. PUTTING GREEN Disfrute de una zona especialmente dedicada al putting, con varios hoyos donde podrá practicar con diferentes distancias y desniveles. SPA Qué mejor manera de relajarse que tomarse un tiempo para disfrutar del spa situado en el complejo, con baño turco y sauna. Complejo residencial situado en el término municipal de Mijas, en la Costa del Sol Occidental, una localidad que combina a la perfección el turismo de sol y playa y su carácter residencial. Su privilegiada situación geográfica, entre el mar y la montaña, la dota de innumerables atractivos. El clima es muy suave en invierno y moderadamente caluroso en verano. El mar de la costa de Mijas posee una gran biodiversidad, con un gran número de especies atlánticas y mediterráneas.





Características: Características

Gimnasia

Location: Coastal, Urbanisation

Views: Sea Key Ready Parking - Space Near schools

Communal Pool Near Commercial Center Number of Parking Spaces: 1

Gated

Storage / Trastero
Air Conditioning: Pre-Installed
Double Bedrooms: 3
Beach: 800 Meters

Elevator/Lift
Useable Build Space: 100 Msq.

Terrace: 163 Msq.

Calificación energética
B

Clasificación de emisión de CO2